



LA LIGUE DU SACRÉ-CŒUR

QUELQUES POINTS IMPORTANTS POUR SA STABILITÉ

I. LA LECTURE ORGANISÉE DU MESSAGER



Je crois que l'on ne saurait attacher trop d'importance à la lecture du MESSAGER pour le progrès et le maintien de la sainte Ligue dans les paroisses. Nos Associés ont besoin d'un lien commun qui les unisse entre eux ; de lectures périodiques qui viennent régulièrement les instruire de leurs devoirs, leur faire connaître les caractères de la dévotion envers le Sacré-Cœur ; le but de leurs efforts ; les avantages de la grande croisade qu'ils ont entreprise ; enfin, les progrès de l'Œuvre dans laquelle ils se sont enrôlés.

Le MESSAGER leur dira tout cela et davantage, comme il est aisé de l'entrevoir par le Programme que nous avons publié en janvier.

Mais pour que le MESSAGER produise les fruits susdits, il faut qu'il soit lu par la masse des Associés ; que sa distribution parmi eux soit systématique ; que sa circulation, en un mot, soit *organisée* ; car il est inutile de croire qu'il suffira de montrer les livraisons du MESSAGER aux Associés pour qu'ils s'y abonnent ! quelques-uns le feront ; mais la masse des hommes ne s'en occupera pas.

Il faut organiser les Cercles ou Quinzaines d'Associés, leur préposer des Zélateurs ou des Zélatrices qui auront charge de les visiter chaque mois pour leur porter les nouvelles de la Ligue et les calendriers contenant les fêtes et les Intentions de l'Œuvre, de faire circuler parmi eux le MESSAGER DU SACRÉ-CŒUR, qu'ils devront recevoir au nom de leurs Cercles.